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  Messaggio: che bello il mio primo seminario con dino marabini, 2 giorni 

speciali, con tanta emezione nell' anima e occhi pieni di lacrime di gioia, 

ho conosciuto 

 persone veramente belle, sono sensazioni uniche di gioia che nessuno ci 

puo togliere, ringrazio il cielo  che ho conosciuto enrico e adriana, un 

abbraccio affetuoso ,ciao a presto 

enza 


